

Teilnehmer*innen für Cia Vero Cendoyas Tanzstück „La Partida“ gesucht:

am 2. September 2018 im Rahmen von Tanz im August, 30. Internationales Festival Berlin



„La Partida“ – Cia Vero Cendoya

Wir suchen circa **12 Laiendarsteller*innen**, die am interdisziplinären Stück „La Partida“ der katalanischen Choreografin Vero Cendoya teilnehmen möchten.

Auch wenn es auf den ersten Blick nicht zusammen zu passen scheint, „La Partida“ überzeugt vom Gegenteil, und verbindet Tanz und Fußball miteinander! Neben einem Schiedsrichter besteht die Mannschaft aus fünf Tänzerinnen sowie fünf Fußballspielern, die sich innerhalb von 60 Minuten ein abwechslungsreiches, kraftvolles Spiel liefern und damit seit 2015 ihr Publikum begeistern. Die Laiendarsteller*innen sollen beide spielende Teams während des Spiels durch verschiedene darstellerische „Fan-Szenen“ unterstützen und machen dabei einen Teil des Tanzstückes aus.

Als Teilnehmer*in brauchst du keine bestimmten tänzerischen Kompetenzen. Körperbewusstsein und Bewegungserfahrung, sowie ein Interesse an Gruppenarbeit sind für den kollektiven Entstehungsprozess jedoch wünschenswert.

Voraussichtliche Probenzeiten:

Sa., 1. September, von 12:00 bis 17:00 Uhr (Ort: Studio HAU3)

→ Probe

So., 2. September, von 14:30 bis 19:00 Uhr (Ort: Lilli-Henoch-Sportplatz am Anhalter Bahnhof)

→ Probe, Generalprobe, Vorstellung

Die Vorstellung beginnt am So., 2. September um 18:00. Dauer des Tanzstück 1 Stunde. Meldet euch bitte bis zum **13. August 2018**, wenn ihr Lust und Zeit habt, an „La Partida“ teilzunehmen. Eine Aufwandsentschädigung wird für die Teilnahme gezahlt.

Anmeldung und Fragen unter Kontakt: Florian Greß f.gress@tanzimaugust.de